

Pondera presidenta de Chile el rol empresarial de las mujeres



Santiago de Chile, 7 mar (RHC) La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, ponderó el rol empresarial de las mujeres en su país y expresó satisfacción por los avances del sector femenino.

En Santiago de Chile, durante la presentación del programa Mujer Exporta, manifestó la jefa de Estado que cerrar las brechas y abrir nuevas posibilidades para la participación femenina en el crecimiento de la economía y la creación de empleo constituye un reto en el cual su gobierno y la sociedad trabajan.

La primera mandataria chilena refirió también que la iniciativa Mujer Exporta busca potenciar la labor de las féminas en el comercio internacional, integrando los proyectos de promoción de exportaciones de productos y servicios de la entidad ProChile con el trabajo por la equidad de género.

El gobierno de la presidenta chilena Michelle Bachelet valora reducir los privilegios a sus diputados ante la baja valoración que tienen los ciudadanos de instituciones como el Congreso, señaló el ministro vocero Marcelo Díaz.

"Que el Congreso en general lleve durante tan largo tiempo un resultado muy negativo en las encuestas tiene que ser motivo de preocupación para todos", consideró el funcionario al referirse al Estatuto Parlamentario que votará el martes una comisión especial.

El documento de 41 páginas, que discuten desde hace días los jefes de las distintas bancadas, persigue reformular algunos beneficios de los miembros del Congreso.

En ese sentido, la propuesta prevé afectar sus vacaciones, que se reducirían a 15 días en febrero, mientras los pasajes aéreos se limitarán a clase económica cuando no superen las ocho horas.

Asimismo, los funcionarios públicos tampoco podrán alargar un viaje oficial con una estadía privada, ni usar el pasaporte oficial en viajes particulares o invitar a familiares o amigos a comer al Congreso.

Desde hace meses las autoridades tomaron nota de la débil imagen que proyecta ese aparato legislativo, agravada por escándalos institucionales como el financiamiento irregular de campañas y la revelación de un fondo solidario denominado "AFP de diputados".

Tan solo la semana pasada una encuesta mostró que la gestión parlamentaria cuenta con un índice de apoyo del 11 por ciento frente al 82 por ciento de desaprobación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86512-pondera-presidenta-de-chile-el-rol-empresarial-de-las-mujeres>



Radio Habana Cuba